

Ha presidido hoy el acto de entrega de los VI Premios de la AVT en la Real Casa de Correos

Cifuentes reivindica “memoria, dignidad y justicia” para las víctimas del terrorismo

- La presidenta regional ha abogado por “seguir combatiendo el terrorismo en todas sus expresiones y vertientes”
- El consejero de Presidencia, Justicia y Portavocía del Gobierno, Ángel Garrido, ha recibido la Cruz de la Dignidad

26 de abril de 2017.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha reivindicado hoy “memoria, dignidad y justicia” para las víctimas del terrorismo y ha renovado su compromiso “de no ceder nunca al chantaje terrorista”. Cifuentes ha presidido el acto de entrega de los VI Premios de la Asociación Víctimas del Terrorismo (AVT), celebrado un año más en la Real Casa de Correos, sede de la Presidencia regional.

Uno de estos premios, la Cruz de la Dignidad, ha sido otorgado al consejero de Presidencia, Justicia y Portavocía del Gobierno, Ángel Garrido. Como ha afirmado Cifuentes, Garrido se ha implicado personalmente en el cumplimiento del compromiso electoral y con las propias víctimas que supone la futura Ley regional de Víctimas del Terrorismo, que además de ampliar los derechos de las víctimas y reconocer la función social de las asociaciones que las representan, va a incorporar el terrorismo y la realidad de las víctimas como materia de estudio para los alumnos de Primaria, Secundaria y Bachillerato.

Cifuentes ha destacado, asimismo, la concesión de otros de los reconocimientos de esta VI edición de los Premios de la AVT a los ministros de Defensa y de Interior, María Dolores de Cospedal e Ignacio Zoido, respectivamente, y al concejal madrileño Fernando Martínez Vidal, que desde el Ayuntamiento de la capital impulsó iniciativas en favor de la memoria y dignidad de las víctimas, como el ‘Itinerario de la Libertad’.

También ha valorado la presidenta de la Comunidad la implicación activa de la sociedad civil, como es el caso de la Universidad Francisco de Vitoria, que desde el ámbito académico desarrolla una fructífera labor para concienciar a las futuras generaciones frente a la barbarie terrorista.

IMPLICACIÓN DE TODA LA SOCIEDAD

En su intervención, Cifuentes ha afirmado que “en esa defensa de la memoria, la dignidad y la justicia de las víctimas, en la que la AVT es esencial, también



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

debemos implicarnos el conjunto de la sociedad y de las Administraciones públicas”, y ha señalado que eso “nos obliga a seguir combatiendo el terrorismo en todas sus expresiones y vertientes”.

Implica además, ha añadido, que “el Estado de Derecho siga actuando para que ningún crimen de ETA quede impune” y también que las Fuerzas Armadas participen en operaciones “para mantener la paz allí donde se cobijan y hacen fuertes quienes practican el terror global”.

Además, la presidenta regional ha advertido de que España se enfrenta social y políticamente al peligro de la “desmovilización frente al terrorismo”. “Hay quien pide un borrón y cuenta nueva frente al terrorismo de ETA; quien exige un cambio de política penitenciaria frente a una organización que ni se ha disuelto ni ha pedido perdón a las víctimas; o quien aboga por la supresión del delito de enaltecimiento del terrorismo”, ha señalado.

“El año pasado participé en este acto como una de las premiadas; hoy lo hago como presidenta de la Comunidad de Madrid. Sin embargo, mi mensaje de apoyo y solidaridad con todas las víctimas es igual de rotundo, del mismo modo que mi compromiso no tiene límites. Y, por eso, una vez más quiero recordaros que siempre podréis contar conmigo”, ha concluido Cifuentes.